

En Australie, après une visite à Canberra pendant laquelle M. Kelleher rencontrera le Premier ministre Hawke et les ministres australiens du Commerce et des Communications, sa mission se rendra à Melbourne et Sydney. Dans ces centres, le Ministre prononcera notamment l'allocution principale à un séminaire conjointement organisé par le ministère des Affaires extérieures, Investissement Canada, le ministère australien du Commerce et les Chambres de commerce locales. Des séminaires sur la façon de mener les affaires avec le Canada présidés par M. Frank Petrie, président de l'Association canadienne d'exportation, appelleront notamment la participation de conférenciers de la Touche Ross of Canada, du cabinet torontois d'avocats Osler, Hoskin and Harcourt et d'Investissement Canada ainsi que de représentants du gouvernement et du secteur privé de l'Australie.

La visite en Australie s'inscrit dans le cadre de la décision prise par les Premiers ministres Hawke et Mulroney d'accroître la coopération commerciale et industrielle entre les deux pays.

Vous trouverez ci-joint de la documentation pertinente sur les relations commerciales et économiques bilatérales des deux pays qui seront visités pendant cette tournée. Vous trouverez également la liste des gens d'affaires canadiens qui accompagneront M. Kelleher.

Contact:

Jean Boisjoli
Adjoint spécial (Communications)
Ministre du Commerce extérieur
(613) 992-7332

Denis Comeau
Porte-parole adjoint
(Commerce extérieur)
(613) 995-1874